



本当の「目的」



小樽市立長橋中学校長 伊藤 仁 弥

ホームページ用 QR

過日、中体連大会が市内外各会場で行われ、私も、可能な限り各会場へ足を運びました。それぞれの生徒、とりわけ3年生の一試合一試合にかける「思い」が十分なほどに伝わってきました。生徒が一喜一憂する姿は、とても感銘を受けます。部活動に限りませんが、目標をもって物事に一生懸命に取り組む姿は、実に素晴らしいものです。勝負に勝つこと、それはもちろん素晴らしいことです。それでは、勝てなかった選手やチームには、何も残らないのでしょうか？ そんなことはもちろんありません。3年前は、新型コロナの影響により、中体連大会すら開催できなかった状況がありました。「勝つこと」を目指すことができるステージに立てることの素晴らしさを感じ取っていただきたいと思います。

部活動にとってねらいは「その活動を学ぶ」こと以上に「その活動で学ぶ」ことにあるのです。多くの生徒は、「もっと上手になりたい。」「次の試合はぜひ勝ちたい。」などの目標をもちます。しかし学校の部活動は、技術の向上や勝ち負けもさることながら、目指すものはその先にあります。

活動を通し、忍耐強さ、時間を守ること、協調性、責任感、あいさつや道具の手入れ・後始末をきちんとする、などのことを身につけることでもあります。そして、何よりも自分が信じるものに誠実に取り組むことや、周囲への感謝の気持ちをもてる人になってもらいたいのです。ともに練習してきた仲間を信じ、支え合い、精一杯やる、支えてくれた家族、かかわってくださった方々に感謝の気持ちを忘れない……。大切なことです。このような姿勢は、部活動に限らず色々な局面で皆さんを成長させてくれるはずですよ。

保護者の皆様、お子様が、何かに取り組んでいるとき、必ずしも順調な歩みばかりではありません。苦しいとき、辛いときこそが、それを乗り越え、成長できる大きなチャンスなのです。そんな時こそぜひ、温かな励ましや応援をお願いします。

1 学期も残り 1 カ月を切りました。7月には、体育祭等の大きな行事もあります。引き続き、感染予防に配慮しながら本校の教育活動を充実させてまいります。今後どうぞ宜しくお願いいたします。

避難訓練！

本番を想定した練習を！

6月12日(月)、事務室の出火を想定した避難訓練を行いました。非常サイレン、火元の確認、初期消火、消防への通報、そして避難。担任の先生の指示のもと、全員素早く避難することができました。

オタモイ消防署の方からもスムーズな避難について、お褒めのお言葉をいただきました。小樽市でも地震に関するものを始め、大雨や、クマの目撃情報なども寄せられるなど、一層の注意が必要です。今後は、より可能性の高い地震に関する避難訓練等の実施を視野に入れ、さらなる安全充実に努めます。

避難訓練



海難事故に注意！

ルールを守り海水浴を安全に！

最近、天候もよく暖かい日が多くなってきました。北海道も短い夏の季節になります。長橋中学校校区には塩谷海水浴場があります。監視員やライフセーバーが常駐していますが、遊泳区域を守ることや魚介類を採取しないなど基本的なルールやマナーを守って楽しみましょう。海上保安庁からの遊泳事故防止に向けたチラシを配布しておりますので、この機会にぜひお読みください。



次なるステージへ!

小樽市中学校水泳競技大会!

6月3日(土)、高島プールを会場に標記水泳大会が開催されました。長中からは、男女合わせて12名の生徒が参加しました。大会では、大会新記録が4種目で更新されるなど、保護者の応援にも熱が入る大会となりました。長中の生徒も各種目で活躍し、男子400mメドレーリレーと男子400mリレーで大会新記録となりました。さらに、女子400mメドレーリレーと女子400mリレーでは、北海道標準記録突破する結果となりました。(個人の全道大会出場も9名となりました。)

- (男子) 男子400mメドレーリレー1位(鈴木創、北、久保田、蒲澤) 男子400mリレー1位(鈴木創、北、久保田、蒲澤)
50m自由形2位(蒲澤) 3位(鈴木創) 200m自由形1位 100m自由形1位(北) 400m自由形1位(鈴木唯)
200m個人メドレー2位(鈴木創) 100mバタフライ3位(久保田) 100m背泳ぎ1位(武田)
- (女子) 女子400mメドレーリレー1位(入井、高橋、太田、今) 女子400mリレー1位(入井、高橋、太田、今)
200m平泳ぎ1位、200m個人メドレー2位(高橋) 200m自由形1位(太田) 200m背泳ぎ1位(入井)
400m自由形1位(入井)

さわやかに汗!

2023年	小樽市立長橋中学校	7月	給食	部活
1 土	中体連陸上・体操			○
2 日	中体連剣道・柔道			○
3 月				○
4 火	体育祭学年練習①(3年生)			○
5 水				○
6 木	小樽市教育研究会②			×
7 金	文化祭一斉実行委員会(放)	体育祭学年練習②(1年生)		○
8 土	中体連代表決定戦			○
9 日				○
10 月	体育祭学年練習②(2年生)			×
11 火	体育祭学年練習②(3年生)			○
12 水				○
13 木	SC来校			○
14 金	体育祭			○
15 土				○
16 日				○
17 月	海の日			○
18 火	職員会議(定例)			×
19 水	体育祭(予備日)	一斉実行委員会		○
20 木				○
21 金	参観日・保護者会			×
22 土				○
23 日				○
24 月	大掃除			○
25 火	情報モラル教室・終業式			×
26 水	夏季学習会①			
27 木	夏季学習会②			
28 金				
29 土				
30 日				
31 月				

長中PTA塩谷海岸清掃!

6月24日(土)、海開きを前に行っている本校恒例のPTA行事が3年ぶりに実施されました。本校の生徒はもとより、多くの海水浴客が来る歴史のある海岸です。

1時間余りの活動でしたが、見違えるようにきれいになりました。汗を流した後のキンキンに冷えた飲み物は格別でした。PTAの皆様方、ご協力ありがとうございました。



1年生市内研修無事終了!

6月15日(木)、標記研修が行われました。目的に応じた班により小樽市内の各事業所を回り、体験的な学習を行いました。予め用意したメモをもとに一斉懸命質問している姿が印象的でした。来年、再来年の旅行的行事に向けての貴重な経験でした。



〈FMおたるでの様子〉

★ PTA事務局より ★

7月29日(土)潮ねりこみがあります。4年ぶりの参加に向け、準備を進めております。今現在、参加予定数は60名を超える勢いがあります。参加に迷っている生徒の皆さんは、この機会にぜひご参加ください。



～御礼～

PTA会費、PTA振興会費の集金へご協力ありがとうございました。また、集計作業等の業務に携わって下さった皆様方、感謝申し上げます。振興会費については、各部活動の全道大会参加費補助等として有効に活用させていただきます。皆様の厚意に感謝申し上げます。

6月30日(金)「長橋中学校グランド石拾い」へのご協力ありがとうございました。体育祭実施に当たっても、怪我の未然防止につながります。